

Venezuela y Colombia desarrollan mesas técnicas para avanzar en relaciones

Image not found or type unknown



En la reunión se anunció el avance logrado para culminar la negociación del Acuerdo relativo a la

Promoción y Protección Recíproca de Inversiones. (Foto:PL)

Caracas, 18 ene (RHC) Los Gobiernos de Venezuela y Colombia desarrollaron este miércoles mesas técnicas con el objetivo de avanzar en el restablecimiento de las relaciones comerciales.

El embajador colombiano, Armando Benedetti, informó en su cuenta en Twitter que se revisaron el Acuerdo Parcial 28 y un proyecto de acuerdo de protección de inversiones, derivados de la declaración conjunta de los presidentes Nicolás Maduro y Gustavo Petro, a comienzos de este mes.

Ambos primeros mandatarios sostuvieron un segundo encuentro en Caracas el 7 de enero pasado, calificado por Maduro de amplio y fructífero

Tenemos una ruta clara de trabajo conjunto que seguirá dando resultados positivos para nuestros países, en las diferentes áreas. ¡Viva la unión entre Colombia y Venezuela!, manifestó el gobernante en su cuenta en Twitter.

En una comunicación conjunta divulgada tras la reunión en el Palacio de Miraflores, sede de Gobierno, los jefes de Estado celebraron las buenas relaciones y la comunicación permanente entre las dos naciones para el alcance de objetivos comunes.

Indicó que la república bolivariana, como país garante, apoyará al Ejecutivo colombiano en su objetivo por mantener el cese el fuego bilateral y la paz total en la nación vecina.

En la reunión se anunció el avance logrado para culminar la negociación del Acuerdo relativo a la Promoción y Protección Recíproca de Inversiones, a través del cual se facilitarán y promoverán las inversiones directas transfronterizas.

Estas impulsarán, entre otras, la transferencia de tecnología, la formación de cadenas de valor agregado y el desarrollo productivo y sostenible de Caracas y Bogotá.

La nota indicó que se informó sobre el avance logrado en la apertura de los puentes fronterizos entre Colombia y Venezuela que permitió mejorar las condiciones de los ciudadanos residentes en las zonas limítrofes.

Añadió se impartirá instrucciones a las autoridades locales y regionales fronterizas para culminar el proceso de apertura de todos los pasos de frontera para el transporte internacional de mercancías y de pasajeros, tanto en servicio público como en vehículos particulares.

Asimismo, será creada una comisión técnica para construir y formular proyectos de conectividad entre el Mar Caribe y el Pacífico Colombiano. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/310896-venezuela-y-colombia-desarrollan-mesas-tecnicas-para-avanzar-en-relaciones>



Radio Habana Cuba